



DIA INTERNACIONAL DE LA PAZ
21 DE SEPTIEMBRE
San Cristóbal de las Casas, Chiapas.



En conmemoración del Día Internacional de Paz, las y los jóvenes del programa armonizador en Chiapas, con Educreando, A.C. y Coreco A.C. , llevaron a cabo actividades culturales en las afueras de la Sala de Bellas Artes, las actividades consistieron en hacer un tendederos con mensajes de paz hechos por las personas curiosas a la actividad, se tenía una mesa en el cual se enseñaban a hacer papiroflexia en especial palomas, se obsequiaron volantes con información sobre la celebración del 21 de Septiembre, se regalaron unas bolsitas con mensajes de paz y un caramelo, los mensajes eran de diferentes autores entre ellos, de las y los jóvenes del programa . Por Su parte Daniel, José, Gaby y Silvia nos deleitaron con varias canciones para poner más alegría al evento, ya más tarde nos movilizamos a la plaza de la paz para preparar nuestros globos de cantoya acompañados de las personas que circulaban en el centro y se acercaban curiosas a lo que el grupo hacía, antes y después de soltar los globos se coreaba con el grupo los deseos por una comunidad en el que haya equidad y respeto para las mujeres, que haya paz en zonas de conflicto, que haya comunicación entre las familias, que los problemas fuertes en Chiapas lleguen a resolverse sin armas y sin agresiones.

